

令和3年11月15日

保護者の皆様

大阪市立姫島小学校
校長 吉田 健太

授業補てんのお知らせとお願い

保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校の教育活動推進に温かなご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、本校では、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、1学期には大阪市教育委員会の指示に基づく「臨時対応」をおこない、また、2学期はじめには複数の陽性者判明に伴う「臨時休業」を余儀なくされました。その結果、通常よりも授業の実施時数が少ない現状となっています。

昨年度と異なり、大阪市として共通の夏休み・冬休みの短縮等の実施指示はありませんが、各校の実情に応じて授業時数と指導内容確保のための方法を工夫しておこなうことという方針が示されています。

つきましては、通常に近い学校生活を安定して取り戻せている現時点での授業時数と指導内容達成見込みの精査をおこない、次の方法で補てん（補う必要がある授業時数の確保）をおこなうこととしました。ご理解・ご協力を願いいたします。子どもたちに過度の負担がかからないことを検討の前提としております。

記

■1年生～6年生 もともと 10/23（土）・11/6（土）・2/5（土） に土曜授業を予定していました。
これらを予定どおりに実施します。（あと2/5を残すのみ。）

■1年生～6年生 11/17（水）から、毎週水曜日の6限に1コマの授業増を実施
※ただし、下校時間が大きく変わらないように、水曜日の校時を特別設定し、
通常の5限終了＝14時30分 のところ、水曜日の6限終了＝14時40分と
しています。これまでの水曜日より下校時間が10分遅くなります。
(昨年度もこの校時で実施しました。)
※ただし他の行事との兼ね合いで、水曜日の6限の補てんをおこなえない日もありますので、その都度、ご連絡いたします。

■6年生 12/5（土）・1/22（土）・3/5（土）の3回、1～4限の土曜授業を実施

- 6年生については、卒業関係行事の取組や他の学年よりも早く卒業により授業が終わることにより、どうしても他の学年より多くの補てんが必要となります。ご理解ください。
- これらの補てんをおこないつつ、子どもたちの豊かな体験につながる学校行事と授業時数確保のバランス、丁寧できめ細かな学習指導と効率のよい授業進度のバランスを図りながら、学校運営を進めていきます。